

Au nom de Dieu, Très Gracieux, Très Miséricordieux,

Les preuves de Dieu

Au nom de Dieu, le Très Gracieux, le Très Miséricordieux

Que la paix soit sur vous,

Signes éclatants de Dieu

[2:164] Dans la création des cieux et de la terre, l'alternance de la nuit et du jour, les bateaux qui parcourent l'océan pour le bénéfice des gens, l'eau que Dieu fait descendre du ciel pour faire renaître la terre morte et propager en elle toutes sortes de créatures, la manipulation des vents et les nuages placés entre le ciel et la terre, il y a suffisamment de preuves pour les gens qui comprennent.

Le Coran nous dit que les cieux et la terre sont pleins de preuves pour les croyants (Coran 45:3). Et que ces preuves sont suffisantes pour quiconque souhaite en tenir compte ou être reconnaissant (Coran 25:62).

Qu'est-ce que cela signifie pour nous ? Cela signifie, entre autres, que nous devrions étudier et réfléchir aux créations de Dieu (Coran 3:190-191). Ce sont des dons pour nous, cela aide à renforcer notre foi.

Prendrons-nous le temps aujourd'hui de réfléchir aux preuves de Dieu et d'en être reconnaissant ?

Références :

https://www.masjidtucson.org/publications/books/weekly/2021/jan/jan21_proofs.txt

Paix.

Lire les rappels des semaines précédentes : [Voir le Rappel du Vendredi](#)